



充実の1学期をふり返って

4月の入学式から、あっという間に1学期が終わり、子どもたちは夏休みを過ごしています。新しい学年の生活に慣れ、毎日の学習とともに運動会、親子フェスティバル、水泳学習発表会、5年生は宿泊学習（朝日少年自然の家）、6年生は修学旅行（福島県・会津方面）などの活動を元気に行うことができました。保護者・地域の皆様の支えにより充実した4か月になりました。

7月25日（木）の終業式では、全校生76名が「ふるさとを愛し 明るく かしこく たくましい子ども」になるようにがんばったことをふり返りました。

1学期をふり返って 4年 長坂 優真

4年生になって、1学期は運動会や梅の学習、社会科見学などたくさんことができました。その中で、ぼくががんばったことは3つあります。

1つ目は、委員会活動です。健康委員になり、水せっけん当番などをわすれずに取り組むことができました。

2つ目は、運動会です。はじめておうえん団になり、わからないことがたくさんありましたが、本番で本気を出すことができました。上の学年のおうえんする姿を見て、来年は自分たちが大きな声でやりたいです。

3つ目は、算数の学習です。特に、わり算の筆算をがんばりました。わり算の筆算は、位をそろえるのをがんばりました。

2学期は、学習発表会に向けてのじゅんびや、日々の学習をがんばっていきたいと思います。

1学期がんばったこと 2年 伊藤 月日美

わたしが1学期がんばったことは2つあります。

1つ目は、うんどう会です。とくに、ときょうそうをがんばりました。足がはやい人とはして、1位になれなくてくやしかったです。3年生になったら1位になりたいです。

2つ目は、きゅうしょくとうばんです。おかずもりのときに、やさいをおさらにちょうどもにもりつけられてうれしかったです。2学期も、おさらにじょうずにもりつけたいです。

2学期は、学しゅうはっぴょう会をがんばりたいです。

水泳学習発表会(7/23)

水泳学習発表会と自由参観を行いました。暑さによる中止も頭をよぎりましたが、予定通り行うことができました。多くの保護者の皆様や学校運営協議会委員の方々に参観していただき、ありがとうございました。

新記録 4年25M自由形 大沼 めい 18秒6





3校6年生交流学習

7月11日(木)に、高松・白岩・醍醐小のオンライン交流学習がありました。1回目の今回は英語での自己紹介と高松小の修学旅行発表をしました。子どもたちは、オンライン学習に慣れてきており、これから旅行に行く2校へ、子どもたち目線の生きた情報を伝えることができました。

この交流学習は、3校それぞれがホストとなり今後も継続して行われる予定です。

すべての人に届けたいアンガーマネジメント

～怒りの感情と上手に付き合い、子育てをもっと楽しく～

6月20日の1年生の親子給食・子育て講座で、山形県家庭教育アドバイザーで日本アンガーマネジメント協会の須藤好子先生よりご指導をいただきました。

怒りは、自然な感情の1つで、なくすことは不可能です。アンガーマネジメントとは、「上手に怒ること」で、そのために、人・自分・ものを傷つけない「後悔しない怒り方」を心がけ、日々失敗しながら(Try & Error)身につけていくものです。

衝動のコントロールの6秒、怒りの自己診断、「～は、こうあるべき」の見直しなど、怒りの感情をコントロールする様々な方法を、1年生の保護者が実際に体験しながら学びました。



◇第44回さくらんぼの都市さがえ全国小・中学生俳句大会

入選 4年 伊藤 明日美 大沼 愛彩 大沼 めい

5年 高橋 遼斗 奈良崎 旭柊 廣林 莉玖斗

6年 伊藤 咲希 佐藤 琴音 庄司 睦 槇 葵彩

◇日本けん玉協会けん玉道 三段 5年 工藤 日和

◇高松アタッカーズJVC

第2位 小泉杯女子

第3位 第44回全日本バレーボール小学生大会山形地区大会女子の部

第3位 第44回全日本バレーボール小学生大会山形県大会女子の部

第3位 第44回全日本バレーボール小学生大会山形県大会男子の部

表彰の記録

2学期の主な予定

8月22日(木) 2学期始業式

8月27日(火) 就学時健診

9月10日(火) 市合同芸術鑑賞教室

9月13日(金) 3年遠足

9月25日(水) 4年遠足

10月1日(火) 保護者面談・

通知表配付(～4日)

10月6日(日) 資源回収

10月8日(火) 持久走記録会・自由参観

10月26日(土) 学習発表会・

創立150周年記念式典

11月30日(土) 陵西中オリエンテーション

12月4日(水) 学校運営協議会

12月6日(金) 学習参観・学級懇談

12月23日(月) 2学期終業式